

El Partido Unión Nacional irá a las elecciones con papeletas propias para nombrar diputados y municipales en todas las provincias del país

Inconformidad con la papeleta municipal del Partido Demócrata

Como lo consignamos en nota a parte, el sábado pasado efectuó reunión el Partido Castrista o Demócrata, para designar las personas que han de integrar la papeleta municipal de ese partido.

Una vez conocida la integración de esta papeleta por los afiliados al Partido Republicano Nacional, la protesta fue general dentro de las filas de este. Según manifiestan ellos, ese partido fue excluido de la papeleta ya que ninguno de sus integrantes figura en los primeros puestos que son los que únicamente salen electos en cada uno de los partidos participantes en las elecciones. Ante esta situación se manifestó que algunos están a la expectativa de la integración de la Papeleta para Diputados, de la que dado algunos rumores también serán excluidos de los lugares impor-

tantes, para estudiar el camino que han de seguir pues según ellos el compromiso, si es que así se puede calificar, del calderonismo con el Partido Demócrata es únicamente dar el apoyo al candidato Fernando Castro, es decir votar por por él, quedando en completa libertad de escoger entre las otras papeleta, ya sean municipales o de diputados. Por lo pronto es sabido que el domingo pasado se redactó un pliego el cual firmaron los principales dirigentes del Partido Republicano Nacional y que fue dirigido a don Fernando Castro, protestando la Papeleta Municipal. También es del conocimiento público, que los calderonistas que fueron incluidos en la papeleta y que ocupaban los lugares de la cola en esta, no aceptaron la designación.

El regidor Isaac Carvajal en contra de la instalación de kioscos frente al Mercado

En poder del departamento de ingeniería municipal se encuentran los planos elaborados por este, de unos kioscos que piensan instalar en un sector frente al Mercado de Abastos de esta ciudad para la venta de refrescos, haciendo desaparecer en esta forma los que actualmente se encuentran diseminados en el trayecto de la calle del comercio.

El regidor señor Isaac Carvajal, refiriéndose a esos kioscos expresó que él no estaba de acuerdo con su instalación en ese sitio porque considera que ellos vienen a ser un gran estorbo para el movimiento comercial del mercado y los calificó de peligrosos debido a la aglomeración de personas que estos ocasionan y que sumado al constante movimiento de camiones en la carga y descar-

ga de mercaderías, puede acarrear fatales consecuencias que luego lamentaríamos. Expresó también que sería mejor destinar ese amplio espacio para instalar una parada pública de carros o destinarlo para cualquier otro uso que no preste peligro alguno. También dijo el regidor Carvajal, que ese lugar está expuesto a la acción directa del sol, lo que era un gran inconveniente para el expendio de refrescos en esas condiciones, pero después rectificó en cuanto a este punto, pues considera que esto sería fácil de subsanar.

En todo caso este proyecto está en estudio del ingeniero municipal y no será hasta que se presente a la Corporación que se tome una decisión definitiva en cuanto al lugar en que se instalen estos kioscos.

EDITORIAL

Los acordes de las notas solemnes del Duelo de la Patria, honor únicamente rendido a los más dilectos hijos de la nación, hizo el viaje a su última morada el culto caballero doctor Octavio Williams Darfo. El pueblo le rindió ese póstumo homenaje, porque el pueblo es agradecido y reconoce en el doctor Williams a uno de sus más esclarecidos benefactores.

Después de largo y penoso padecimiento soportado con resignación cristiana, el domingo pasado a las seis y diez de la tarde cuando el día finalizaba, terminó su misión en este mundo, y confortado con los Santos Sacramentos traspasó los umbrales de la Eternidad, cumpliendo al llamado del Altísimo.

Deja el doctor Williams arraigados fuertemente en los corazones de la familia puntarenense muy gratos recuerdos, más que nada por sus grandes virtudes desplegadas siempre en bien de sus semejantes, y por sus desvelos constantes por el mejoramiento material de la ciudad de Puntarenas.

De un corazón del oro máspreciado mitigó siempre la pena de aquel que llegaba a él en busca de consuelo. Sus sentimientos lo obligaron siempre a anteponer todo por el bienestar de los desheredados de la Fortuna.

Grandes fueron sus inquietudes por el civismo patrio, y cuando los derechos del pueblo fueron abatidos hizo oír su voz en defensa de ese pueblo.

Muchos años atrás, hace ya cerca de treinta y cinco años, en unión de su compañero de lucha, nuestro siempre recordado don Chico Luis, fundaron este pequeño periódico que a ambos ha sobrevivido porque la semilla sembrada por ellos fue buena, y por eso este HERALDO, hoy de todos los puntarenenses, ha de seguir adelante venciendo todos los obstáculos que haya que vencer para que siempre esté presente el recuerdo de aquellos que se han ido y que mucho nos han dejado.

EL HERALDO, aún sin mitigar la pena que lo abruma, todavía vivo el dolor de haber perdido su Director y propietario don Francisco Luis Enríquez, reviste nuevamente en esta ocasión, en la partida del doctor Octavio Williams Darfo, sus columnas de luto, pidiendo Paz Eterna por las almas de estos dos inapreciables caballeros.

De las actividades en el Partido Castrista

A fin de poner al tanto de todo lo que ocurra en la ciudad de Puntarenas nos ha parecido lógico dar a conocer las siguientes notas sin que nos mueva ninguna pasión política ya que sabemos que nuestro bisemanario es un servidor

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS
es único...

de todos sin miramiento de colores.

El sábado por la tarde notamos gran movimiento en el local que ocupa el Club Castrista en esta ciudad y como pasábamos nos detuvimos a ver de lo que se trataba y nos pudimos imponer de lo siguiente:

Estaban reunidos los miembros de la delegación cantonal central que la componen los señores siguientes: doctor don Manuel Barahona Suñol, doña Zoila Leal de Fulton, licenciado don Fernando Guevara, don José León Ramírez y doña Celina de Beuth. Tomaron la votación para elegir la municipalidad con el siguiente resultado y de acuerdo con una papeleta que al respecto llevaban los electores: Candidatos a la Municipalidad: don Arturo Beeche, don Porfirio Altamirano, don Reinaldo Beuth, don Carlos París, licenciado don Fernando Guevara y doña Zoila Leal de Fulton.

Dentro de muy breve plazo se reunirán las delegaciones cantonales del centro, Espartero, Montes de Oro, Aguirre, Buenos Aires, Osa y Puerto

mental como principio esta terrible enfermedad del trancazo, gripe o influenza, como se

Sigue la ola de incendios diezmando la propiedad privada y el comercio

Otro pavoroso incendio ha venido a consternar la ciudad costarricense. Ahora toca la desgracia a la bella y floreciente ciudad de Guadalupe situada muy cerca de la ciudad capital. El fuego envolvió la fábrica de pastas alimenticias, «La Josefina» de propiedad de don Fausto Odio, y la casa de habitación de doña Clara Rosa Cabrera de Vargas, cuyas propiedades están ubicadas vecinas a la carretera de Guadalupe y valoradas en la cantidad de ciento cincuenta mil colones. En esos lugares los bomberos tienen que trabajar con dobles esfuerzos porque como no hay hidrantes en el mismo acto del fuego tienen que buscar y ensayar chupaderos. Con todo esto la disciplina y buena organización que hoy en día han alcanzado nuestros cuerpos de bomberos allana toda dificultad y sus labores siempre se hacen notables por el público que todo lo observa.

Decíamos que en materia de incendios se debían de dar algunas medidas encaminadas a evitarlos hasta donde sea posible porque al paso que vamos se va a arrazar a las poblaciones todas de Costa Rica.

Conmovidos como en el anterior siniestro traemos a nuestras páginas alguna relación, no con el ánimo de dar noticias, que ya la prensa capitalina con abundancia de recursos los ha dado, sino por sentimiento que nos causa el dolor de nuestros hermanos en desgracia que también sentimos y hacemos votos porque los principios humanitarios puestos tan a prueba hoy en Costa Rica les han de ayudar a amortiguar las duras horas de congoja.

Resultado del sorteo de los chances efectuado el domingo 26 de los corrientes

El resultado del sorteo de la lotería o chances que se jugó el domingo 26 de los corrientes, tuvo el siguiente resultado:

Serie 743 N° 12 con cien mil colones, San José.
Serie 384 N° 22 con cuarenta mil colones, San José.
Serie 108 N° 99 con veinte mil colones, Alajuela.

Anuncie en EL HERALDO

Cortés, para ponerse de acuerdo en las subsiguientes labores para el nombramiento de candidatos a diputados de la Cámara Legislativa.

le quiera llamar, la cuestión es que es mucho ya lo que nos ha molestado.

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

—:

Puntarenas, Martes 28 de Abril de 1953.

—:

Núm. 3445

Cuando ya creíamos que se había despedido el trancazo, está todavía en su furor

Por la escasa asistencia de niños escolares así como a las visitas que ocasionalmente hacemos a los amigos, nos hemos podido dar cuenta de que aún el trancazo o influenza con sus fatales consecuencias está diezmando la salud de la población. Es triste ver a los

niños como a los ancianos atacados de esta terrible enfermedad que los mantiene con una alta temperatura tanto de día como de noche, con la consiguiente tos que no los deja dormir. Ya que esta pernicioso enfermedad sigue molestando creemos del caso que las auto-

ridades sanitarias o médicos foráneos debieran tomar cartas en el asunto para librar a los niños como a los ancianos de semejante plaga, que según dicen proviene de los fuertes calores que estamos sufriendo.

Actualmente todas las enfermedades tienen su base funda-

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

LA MODA DE MOSCU

Por Bárbara Vereker

Se ha venido repitiendo que las mujeres son las esclavas de la moda, pero hasta hace poco no concedí mucha atención a la frase. Si el ser esclava de la moda significa que al leer en una satinada revista que «los vegetales son un rasgo distintivo en la sombrerería» usted se apresura obedientemente a adornar su sombrero del pasado año con perejil, desde luego sería un buen ejemplo de esta forma de esclavitud aunque no dejaría de ser un acto voluntario. Los escritores de modas pueden hacer algunas indicaciones (¿Por qué no abrillanta sus pestañas? ¿Por que no pone en su pelo lentejuelas o purpurina en estas navidades?) Pero nadie le obliga a seguir estas situaciones.

Es lo que sucede todavía en mi país, pero resulta que no todo el mundo goza de la misma libertad de decisión. Por que los comunistas, maestros en el arte de la esclavitud, han introducido un toque siniestro en todas las cuestiones de modas.

La primera noticia del caso me llegó por la columna destinada a modas del periódico comunista húngaro «Kis Ujsag» que dejó de publicarse en agosto de 1952. El columnista condenaba las faldas estrechas porque las mujeres que las usan «no pueden correr tras un tranvía ni saltar a él.» La idea de que, cuando se va a comprar un nuevo traje la primera consideración que tenga que darse a sí sirve o no para asaltar un tranvía, es muy deprimente. Pero todavía desazonaba más la nota final del escritor: «Esta moda debe cambiarse de acuerdo con nuestra advertencia.» De hecho, parecía más bien una orden que una advertencia. Dejaba la impresión de que no pasaría mucho tiempo sin que las mujeres húngaras pudiesen elegir la forma de sus faldas, libremente.

El mismo son se dejó oír recientemente en el diario comunista checoslovaco «Lidove Noviny». —que también ha dejado de publicarse ya— Ob servaba que «sombrios con plumas y veios son un extravagante anacronismo.» No se dan explicaciones de tan extravagante opinión. (talvez los sombreros con vellillo son un obstáculo en la carrera de cabeza al tranvía, que parece ser una actividad fundamental fe-

menina en los países comunistas) El escritor se hallaba más interesado en mofarse del oficio de sombrerería en gene al como corporación de «hombres muy bien alimentados... cuya sola ocupación es la de crear nuevos estilos en los tocados femeninos» Puesto que luego decía el artículo que los sombreros para señoras son ya casi una excepción. Probablemente los bien nutridos sombrero modistos tienen ante sí una época de dieta muy negra y las mujeres checoslovacas irán sin sombrero porque no tendrán otra opción.

También en Rumanía parece que se hace sentir una gran falta de libertad Sartorial. Un modisto que recientemente llegó a Atenas desde Rumanía, informó que solamente los comunistas los ciudadanos soviéticos se atreven a comprar sedas, en Bucarest, ya que los clientes tienen que exhibir sus documentos de identificación y los ciudadanos ordinarios se venían sujetos a enojosas investigaciones para justificar la procedencia de su dinero. Si se tropieza con una mujer elegantemente vestida es seguro que se trata de una comunista «activista» —a quienes nunca les falta dinero — o bien una actriz, muchas de las cuales están bien pagadas por sus servicios al régimen. La mayoría de las mujeres rumanas, que en otro tiempo fueron famosas por su «chic», se distiuguen ahora por su gris y monótono desaliño, no porque este sea su gusto, sino porque no pueden elegir otra cosa.

A primera vista estas restricciones comunistas podrían parecer pequeñas y sin importancia; pero no es así. Forman parte de la política general de eliminar los restos del buen gusto occidental y su influencia. Para ello han prohibido la entrada de las revistas de modas. Por la misma razón en un artículo del diario checoslovaco «Svet Sovetu» se advertía que tanto las mujeres del país como las de los países satélites deben dejar de lanzar envidiosas miradas a las creaciones de París o de Londres y volver los ojos hacia Moscú, como guía para sus vestidos. Dijo el articulista: «Si pasearan por las calles de París, Londres o Nueva York les impresionaría ver que a pesar de los excéntricos trajes de moda, todas las mujeres tienen el mismo carácter, por

que todas ellas siguieron ciega y servilmente a la Moda, reina soberana de una temporada.»

Por otra parte, los trajes de las mujeres soviéticas eran elegidos como «elegantes pero no excéntricos, mostrando slem

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate
Y
Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La genia TRAUBE
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.

en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes
colores

Cemento italiano "Diamante"
Cañamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTECA IDEAL

La moda de Moscú

Viene de la pág. 2

pre el gusto personal de la mu-
jer. Pero supongamos que el
gusto personal de las mujeres
se inclinase hacia los estilos
parisinos o norteamericanos?
La contestación queda ilustra-
da por por dos incidentes re-
cientes que muestran los peli-
gros a que se exponen las he-
reticas en cuestión de atuen-
do:

El primer incidente relata-
do por el diario húngaro «Sa-
bab Ifjúság», ocurrió en un
baile, en Stalinvaros, la ciudad
húngara del acero, cuando la
gente moza vio interrumpido
su baile por una voz que tro-
naba por el micrófono: «El
pueblo de Sialinvaros no tole-
rará la presencia en esta fiesta
de gente que imite las modas
yanquis. Por lo tanto exigimos
que los jóvenes que vistan tra-
je de franela gris y camisa
amarilla, salgan inmediatamente
de la sala, con su pareja».

(Continuará)

NO VACILE! En el

REGIS

las cervezas son más frías
VISITENOS

Anuncie en El Heraldo

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Coroza
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 9	18	Sábado	4 1	6
Lunes	6 23	8 del 7	Martes	7 3	8
Viernes	10 3	12	Jueves	9 6	11
Lunes	13 18	3 del 14	Sábado	11 8	13
Jueves	15 21	6 del 17	Lunes	13 21	3 del 14
Lunes	20 24	9 del 21	Miércoles	15 24	5 del 16
Viernes	24 3	12	Sábado	18 2	7
Lunes	27 18	3 del 28	Martes	21 4	9
			Jueves	23 7	11
			Sábado	25 8	13
			Lunes	27 21	3 del 28
			Miércoles	29 23	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado	4 1	6	Viernes	3 24	6 del 4
Lunes	6 3	8	Sábado	4 24	7 del 5
Miércoles	8 5	10	Domingo	5 24	7 del 6
Jueves	9 6	11	Lunes	6 13	20
Viernes	10 20	1 del 11	Martes	7 14	21
Domingo	12 21	2 del 13	Miércoles	8 15	22
Martes	14 23	4 del 15	Jueves	9 17	24
Miércoles	15 24	5 del 16	Viernes	10 18	1 del 11
Sábado	18 2	7	Sábado	11 19	2 del 12
Lunes	20 3	8	Domingo	12 19	3 del 12
Miércoles	22 5	10	Lunes	13 20	3 del 14
Jueves	23 6	11	Martes	14 20	4 del 15
Viernes	24 10	1 del 25	Miércoles	15 21	5 del 16
Domingo	26 21	2 del 27	Jueves	16 23	6 del 17
Martes	28 22	3 del 29	Viernes	17 24	7 del 18
Miércoles	29 23	4 del 30	Sábado	18 24	7 del 19
			Lunes	20 1	7 del 19
			Lunes	20 13	8
			Martes	21 14	20
			Miércoles	22 16	21
			Jueves	23 17	22
			Viernes	24 18	23
			Sábado	25 19	24
			Domingo	26 19	1 del 25
			Lunes	27 20	2 del 26
			Martes	28 20	3 del 27
			Miércoles	29 21	3 del 29
					4 del 30

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles	8 1	10
Martes	14 19	4 del 15
Miércoles	21 1	10
Martes	28 18	3 del 19

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves
a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día
siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves,
a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves.
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés.
Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite.
Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su
Agencia en

Puntarenas frente al Correo

Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES.
Presidente.

Movimiento de barcos en el mes de Abril

Puntarenas 10 de Abril.

Hoy a las 6 horas fondeó procedente de Balboa, el yate americano Maareoufa, de 39 toneladas, capitán Harold E. Wheeler. Tripulantes 7 y con signado a Puntarenas Brokera ge & Co. S. A. Sin carga, pa sajeros y sin correo.

Puntarenas 1º de Abril.

A las 16 horas fondeó proce dente de Buenaventura, Co lombia, el vapor francés La Baule de 2159 toneladas. Capi tán Robert Devauchele. Tripu lantes 39 y consignado a los señores R. Beeche y Co. Sin pasajeros, carga y sin correo.

Puntarenas 19 de Abril.

A las 17 horas fondeó proce dente de Cristóbal, Canal Zc ne, el vapor americano Gun ners Knot. Tripulantes 37 y

consignado a la Grace & Co. Sin pasajeros, correo 309 sa cos, carga 2039 bultos con 96570 kilos. |

Puntarenas 3 de Abril.

A las 16 horas fondeó proce dente de Balboa, Canal Zone, el vapor alemán Crista de 1365 toneladas, capitán Jeris Bundense. Tripulantes 20. Consignado a F. J. Alvarado & Co. Sin pasajeros ni correo. Carga 1772 bultos con 83399 kilos.

Puntarenas 7 de Abril.

A las 16 horas ancló proce dente de Mallende, Perú, el vapor británico Cape Nelson de 4314 toneladas. Capitán P. C. Farmboreng. Triplantes 38 y consignado a F. J. Alvarado & Co. Sin correo, carga 47659 bultos con 2015899 kilos.

Puntarenas 8 de Abril.

A las 6 horas, fondeó proce dente de Quepos el vapor danés L. H. Carl. Tripulantes 31 y consignado a Compañía Bananera. Sin pasajeros sin correo. Carga 6371 bultos con 355563 kilos.

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son

más frescos y sabrosos

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

Frente al Parque Victoria **Puntarenas**
Costa Rica

Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad

Se alquila local
DE COMERCIO

Informes en

LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo **EL HERALDO**

La TIENDA Y ZAPATERIA

IDE

JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteño en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chicos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

La oportuna ayuda del Banco Nacional de Costa Rica a los damnificados

La ciudadanía debe observar con detenimiento las actividades del Banco Nacional de Costa Rica. Está demostrando que estas instituciones no solamente se han establecido para un servicio similar de explotación sino que sus fuertes recursos son un consuelo, una esperanza, tanto en el medio de vida como para los que viven y evolucionan con fuertes capitales invertidos en mercaderías y que de un momento a otro por el destino o la desgracia se ven en la calle.

Ahora que el incendio de Cañas se presentó con sus furros de destrucción dejando casi arrasada a una de las más bellas ciudades de la Provincia de Guanacaste; que siendo uno de los cantones principales siempre demostró su mayor realce, tanto financiero como en lo cultural. De este gran cantón son hijos los cantones de Tilarán y Abangares, que co-

mo su progeitor se van marcando un rumbo de progreso que aún no ha sido imitado por ninguna otra región de Guanacaste.

Pero, como al principio dijimos el Banco Nacional con sus principios humanitarios y socialistas, más que de intereses monetarios como lo ha demostrado, en los casos de los perjudicados del incendio de Naranjo y los de los terremotos de Puntarenas y Alajuela.

Efectivamente aquí en Puntarenas vimos familias que sufrieron con paciencia los horrores de un terremoto que los dejó en la calle y gracias a Dios y a la buena voluntad de mostrada por el Banco Nacional hoy decentemente viven

abrigados por un techo gracias a una institución que en el momento dado se hace cargo de los perjuicios sin menoscabo de sus propios intereses.

Ahora toca el auxilio a la floreciente ciudad de Cañas, que desde hace años sin cambiar de rumbo iba camino del progreso; pero, el fuego hirió su propio corazón y ha venido a poner en momentos de prueba a un vecindario altivo y lleno de glorias.

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos!

Anexo al «H. t. l de Verano»

AMIGOS QUE LLEGARON A PUNTARENAS

Hace algunos días llegaron a esta ciudad procedentes de Nicaragua, los estimables jóvenes esposos don Buenaventura Jarquín y su señora Esperancita Tapia de Jarquín, hermana de nuestros buenos ami

gos don Orlando Tapia y señora Amandita Cobz de Tapia.

Una grata temporada le deseamos a este joven matrimonio, al lado de sus familiares, en esta perla del Pacífico.

Los crímenes en los bosques de la Zona Sur

Por cuestiones de la disputa de un camino Juan Rafael Mejía a machete mató al señor Bernardo Vargas, ambos afincados en Juntas Ríos de Quepos; se encontraron en un camino, Mejías sacó su revólver y disparó todos los tiros sobre Vargas que no dieron fuego, éste se le fue encima ultimándolo a machetazos.

—Se hirieron a machete los señores José Angel Molina y Pedro Montiel, este fue llevado al hospital de Quepos y el otro se ordenó su captura por medio del señor Agente Principal de Policía y puesto a la orden del señor Alcalde del lugar.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

en nuestro servicio a domicilio es rápido!

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios, 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendadero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques —Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas.

Solicitamos estímulo para Lepanto y Jicaral

Jicaral, Abril 24 de 1953

Señor Director de **EL HERALDO.**

Puntarenas.

Muy estimado señor Director:

En su popular bisemanario del 21 del corriente hemos leído un artículo de don J. J. Ch. conocido amigo en esta península de Nicoya, hombre dinámico y progresista, y que titula así: «Dos distritos que son una promesa para la provincia de Puntarenas y para el país: Lepanto y Paquera».

La palabra filosófica bien escrita de que, «Por sus hechos los conoceréis» cabe aquí para interrogar a don J. J. si en realidad estos distritos de Lepanto o Jicaral cabecera en la actualidad, y Paquera, unánimemente votarán reconociendo a Puntarenas como él llama «Madre Adoptiva».

El señor Ch. ha visto en este Jicaral un puente desmantelado peligroso que los señores del gobierno porteño no han querido tomar en cuenta con todo y una foto del mismo pu-

blicada en «Diario de Costa Rica» recientemente. Los detalles e impuestos municipales se cobran al «dedillo» sin contemplaciones al progreso efectivo.

La mayoría de los caminos en pésimas condiciones de huecos, con el próximo invierno quedarán intransitables. No hay un síndico honrado y laborioso que vele por estas necesidades de los vecindarios, porque el actual se trasladó a Puntarenas y según se dice continuará hacia Nicaragua, no im portándole ya esta península.

Queremos que dicho visitador, nos señale honradamente las benéficas obras de fomento y progreso de Puntarenas en estos distritos de la soñada promesa para el país y el puerto sin un principio de fe ni esperanza, mucho menos caridad.

Atentamente servidores,

J. V. GUTIERREZ Ch.

El FILETE DE MIÑON del

REGIS

es riquísimo Convézasel

Defunción de un esforzado agricultor de Corozal

Del distrito de Corozal fue traído bastante enfermo el importante vecino de aquel lugar don Mateo Núñez, como de unos sesenta años de edad, costarricense, quien fue puesto bajo tratamiento médico. Le acompañaba su esposa doña Ricarda Salas de Núñez. El señor Núñez era oriundo de Guanacaste y desde hace muchos años estaba afincado en Pavones de Corozal, donde formó su hogar y también una respetable finca que le hacía figurar entre las personas de valor en aquellos lugares. La asistencia médica fue diligente y nada le faltaba ni en medicinas ni asistencia de sus familiares. Pero agotados todos es-

tos recursos en las horas de la mañana del día 21 de los corrientes rindió culto a la madre tierra, confortado con los Santos Sacramentos. Al día siguiente 22 de los corrientes en las horas de la mañana en medio de gran concurrencia dadas las muchas amistades de que gozaba fue llevado a la Iglesia Parroquial donde se le tributaron honras fúnebres y por medio del ferrocarril fue llevado al cementerio de La Chacarita donde se le dio cristiana sepultura.

EL HERALDO presenta sus muestras de condolencia a su esposa doña Ricarda Núñez, su hijo Manuel y demás familia doliente.